

## Retour sur la niche parlementaire des écologistes à l'Assemblée nationale

Le jeudi 4 avril s'est tenue la journée d'initiative parlementaire (ou « niche ») du groupe écologiste à l'Assemblée nationale.

Huit textes étaient à l'ordre du jour, mais seulement deux ont été examinés jusqu'au bout : l'interdiction des PFAS et l'instauration d'un prix plancher pour les agriculteurs. La majorité a tenté d'entraver l'avancée des travaux des députés, sans doute pour éviter que le troisième texte ne puisse être voté : celui sur la suppression du 49.3.

Mon texte sur l'accès à la nature n'a pas pu être examiné en séance. Le sujet est néanmoins toujours d'actualité, en témoigne le succès de notre colloque, avec Jérémie Jordanoff, du 28 mars dernier. Nous allons poursuivre ce travail, en lien avec tous les acteurs concernés qui le souhaitent.

Je me réjouis de l'adoption à l'unanimité de la proposition de loi interdisant les PFAS, de mon collègue Nicolas Thierry, malgré le recul imposé par la majorité : l'interdiction ne concernera pas les ustensiles de cuisine, c'est-à-dire là où ils sont les plus problématiques en terme de santé publique.

Je félicite aussi chaudement ma collègue Marie Pochon pour l'adoption de son texte sur la garantie d'un revenu digne pour les agriculteurs. Il s'agit de mettre en place un prix minimal d'achat des produits agricoles qui ne puisse être inférieur aux coûts de production. C'est une avancée immense pour les agriculteurs, obtenue contre la majorité, la droite et l'extrême-droite.

Deux textes examinés, deux textes adoptés sur des sujets importants pour le quotidien de tous les Français !

### Contact presse

Anne-Claire Gallais - Collaboratrice parlementaire  
06 59 39 28 81  
lisa.belluco@assemblee-nationale.fr

Retrouvez toutes mes actualités sur mon canal Telegram : <https://t.me/lisabelluco>